



3年生修学旅行

3年生が待ちに待った2泊3日伊勢志摩方面への修学旅行に出発しました。台風4号の影響も懸念されましたが無事3日間の行程を無事終えることができました。初日は三重県の鳥羽水族館を見学し、2日目はナガシマスパーランドで思いっきり楽しみ、3日目は二見興玉大社・夫婦岩・伊勢神宮を参拝しました。最後におかげ横丁を満喫し帰路につきました。みんなの笑顔が輝いていました。



高校野球和歌山大会

7月21日真夏の太陽の下、県営紀三井寺球場において9時プレーボールで北高硬式野球部は3回戦進出をかけた耐久高校と対戦しました。8対4で敗戦しましたが最後まで熱い試合を繰り広げました。選手、ベンチ、応援団、吹奏楽部、保護者の皆様、全員が一致団結して戦いました。皆さん応援ありがとうございました。



前期生徒会役員選挙が行われ新生徒会長に西井大輔君、副会長に藤田聖真君と野澤黎君が信任されました。生徒会活動の更なる充実を期待しています。



U17アジアレスリング選手権大会銅メダル
キルギス共和国で開催されたアジア大会で日本代表として参加したレスリング部の森下大輔君がグレコローマン個人対抗戦で見事銅メダルを獲得しました。



1学期終業式

7月20日(水)に終業式がオンライン形式で行われました。各クラスのプロジェクターや1人1台PCを活用し、学校長式辞、伝達表彰、全国総体に出場するクラブに対する壮行式が新しい形で行われました。皆さん夏休みを有意義に安全に過ごしましょう。

